
EL DIA TALAVERA Domingo, 20 de Diciembre de 1987 

Aunque jugarán contra el Herencia 

La plantilla del Talavera al borde del 
plante 

Durante días pasados les he
mos venido informado de la dete
riorada situación económica del 
Talavera CF. situación que ha lle
gado al límite. En el entrenamien
to del jueves se vió que algo no 
marchaba bien; por alguna razón 
el ambiente no era el más adecua
do para un equipo que marcha en 
tercera posición y a tres puntos del 
líder. 

Paco Sánchez estaba de mal 
humor. El que suel tener una mo
ral a prueba de bombas; pero la 
cosa, de puertas a fuera quedó ahí. 

Horas más tarde se aclararía el 
problema y los porqués quedarían 
desvelados. 

La razón de los malos humores 
y el mal ambiente no era otra que 
el retraso en el pago de las men
sualidades que los talavernos ve
nían sufriendo concretamente des
de el mes de Octubre, eso quiere 
decir que aún debían cobrar las 
mensualidades de Noviembre y 
diciembre. Pero según parece, es
taban aún más enfadados por 
otras cosa, y era lo que ellos con
sideraban un cierto abandono del 
club. 

En su opinión, hacía demasia
do tiempo que Isidoro Sánchez no 
daba la cara, no hacía acto de pre
sencia, no los veía. En la plantilla 
se iterpretaba esto como un cierto 
abandono. Así estaban las cosas 
hasta la tarde-noche del j_ueves en 
la que algunos jugadores plantea
ron negarse a entrenar hasta que 
no se encontrase alguna solución 

. o hasta que no se encontrase al
guna solución o hasta que los di
rectivos no conversaran con ellos. 
Se ha dicho que incluso se llegó a 
proponer el ir en comisión a ver 
al presidente a su domicilio, afor-
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Farmacia de Guardia ... 

José Ramón Rodríguez. 
Corredera del Cristo, 7 

Agenda Cultural 

- Muestra pictórica a bana
ficio de la Lucha contra el 
Cáncer. Casino, de 18 a 21 h. 

- Mañana, muestra· de vi
llancicos, Teatro Palenque, 20 
h. 

- Mañana, inuguración de la 
exposición de obras presenta

.das al premio de Pintura Enri
que· Ginesta!. Casa de la Cul
tura, 20 h._ 

- Mañana, esposición de 
po~tales navideñas realizadas 
pór escolares. Vestibulo de la 

.· ¡ Casa de la Cultura. 
- Dentro de las actividades 

navideñas, desde mañana re
correran las calles, pajes que 
recogerán las cartas de los ni
ños a los Reyes Magos. 

tunadamente para todos, si esa 
idea rondó por la cabeza de al
guien, fue deshechada. Por conse
jos de un hombre de la plantilla 
con verdadero carisma, los hom
bres de Paco decidieron entrenar 
y aplazar las cuestiones hasta el 
viernes. 

Viernes 

Y llegó el viernes. Para enton
ces, los directivos parecían tener 
ya las cosas muy claras. Se había 
convocado una reunión de la jun
ta directiva para intentar parar el 
golpe que se pudiera producir, la 
tensión estaba en todo lo alto, o 
al rojo vivo, como se prefiere. Isi
doro ya estaba decidido a entre
vistarse con sus jugadores después 
de unos cuantos días de nervios y 
ansiedad producidos por una serie 
de circunstancias personales; pero 
tomaba otra vez el timón. 

Habrá un pago urgente que era 
el del mes de Noviembre, y ese 
pago iba a efectuarse y con ello se 
esperaba calmar los ánimos. Así 
las cosas, los jugadores trataron en 
el entreneamiento del viernes de 
crear una comisión que se perso
nara en la sede del club. Allí, les 
esperaban los directivos talavera
nos y lo que hubiera podido ser 
un consejo de guerra, quedó en un 
gabinete de concordia, al menos 
por el momento. Para ello, los ju
gadores blanquiazules han recibi
do garantías de cobro este mismo 
lunes. el lunes por lo tanto, los ju
gadores del Talavera tendrán en 
sus cuentas la mensualidad corres
pondiente al mes de Noviembre. 
Para efectuarlo, se habrá emplea
do el dinero del Ayuntamiento, es 
decir el dinero que el Ayunta-

miento talaverano ha concedido 
al club que asciende aproximada
mente a un millón y medio de pe
setas; pero si el dinero aún no ha 
llegado a las arcas talaveranas. 
tendrá que sér adelantado por los 
hombres de la junta directiva. Así 
se ha logrado por el momento. 
para este primer momento de 
apuro mientras los socios talave
ranos siguen sin responder. 

Futuro 

Se ha parado este primer gol
pe, pero la situación continúa 
siendo muy difícil, tan difícil que 
está puest.o un entredicho hasta la 
propia supervivencia del Talavera 
CF. 

El motivo es muy claro, los ta
laveranos no esponden ni apoyan 
a su club y es incomprensible des
de el momento en el que el Tala
vera está llevando esta temporada 
una marcha francamente positiva 
los talaveranos no apoyan a su 

En el Club Náutico Serranillas 

club y han decidido que la carga 
la soporte un hombre solo. Isido
ro Sánchez, que no puede con se
mejante carga. y no será por que 
la gestión de este hombre haya 
sido mala, que en lo económico 
ha sido buena, y si no, ahí estan 
los ocho millones de pesetas que 
se han quitado de la deuda con
traída con una entidad bancaria. 
dinero que hubiera podido em
plearse en fines más espectacula
res pero, sin duda. menos hones
tos y prácticos. Por todo ello, es 
por lo que el futuro de la entidad 
blanquiazul está en el aire, si los 
tala veranos no son capaces de res
ponder y darse cuenta de una vez 
de que la marcha tanto económi
ca como deportiva, es honesta. 
Por cierto, que entre los directivos 
talaveranos existe la idea de con
vocar próximamente una asam
blea en la que se expongan tanto 
a los socios como a los medios de 
comunicación, las negras perspec
tivas Je futuro. 

Inminente inau oración de la 
Escuela de Vela 

Según declaraciones del Presi
dente del Club Náutico Serrani
llas, Miguel Martínez a EL DIA 
DE TOLEDO, para principios de 
año entrante, está prevista la inau
guración de la escuela de vela. 

Esta nueva actividad tendrá 
una personalidad propia indepen
diente del Club, aunque bajo su 
supervisión. Por lo pronto está 
constituida legalmente y sus cur
sos irán destinados especialmente 
a los más jóvenes, niños de eda
des comprendidas entre los siete y 
trece años. Para ello el Club cuen
ta con veleros de la clase optimis. 

Los cursillos se impartirán, por 
profesores titulados del Instituto 
Nacional de Educación Física, los 
fines de semana. El tiempo de du
ración es variable, entre uno y dos 
meses, hasta que el alumno ha asi
milado las enseñanzas. Incluso se 
dan clases los días de lluvia, aun
que no de navegación, como es 
natural, sino teóricas y de obser-

vac1on y análisis de eírores por 
parte de los propios alumnos, que 
en sus prácticas son filmados en 
vídeo. 

La creación de la escuela no es 
un proyecto nuevo, sino que está 
contemplada en los estatutos del 
Club desde su fundación. Ade
más, hay experiencia docente, ya 
que en sus instalaciones realizan 
cursos los alumnos de vela del 
INEF. 

Colaboración con el 
ayuntamiento 

Si bien aún no se han estable
cido contactos, podría establecer
se una colaboración entre esta es
cuela y el ayuntamiento para im
partir clases a escolares en esta ac
tividad deportiva. Ello se podría 
encuadrar en las escuelas deporti
vas municipales. 

Por parte del Presidente del 
Club, se muestra abierto a cual-

quier clase de colaboración en 
este sentido, y afirma que no se
ría muy costosa para los futuros 
alumnos y menos para las' arcas 
municipales. Para esta práctica no 
hacen falta equipo especial más 
que una ropa deportiva normal, y 
los barcos, que sería lo más cos
toso los pone el Club. 

El en el 
semana 

El Talavera tiene que viajar 
hasta Herencia, un pueblo de 
Ciudad Real, que tiene un club 
de Tercera División, pero no 
está teniendo unos resultados 
nada brillantes. Está clasifica
do en último lugar con tan sólo 
nueve puntos logrados. Por 
tanto, habría que pensar que el 
equipo talaverano tiene una 
gran oportuniuad para puntuar 
en su visita, lo que ocurre es 
que con frecuencia, estos 
equios en sus propios campos, 
son muy difíciles; auemás, los 
últimos acontecimientos 
ocurriuos en el seno de la plan
tilla tala verana pueden supo
ner una traba. aunque esto hay 
que tomarlo con pinzas por 
cuanto puede ser tanto un obs
táculo cumo un revulsi\o. Para 
el encuentro en Herencia. Paco 
Sánchez no introuucira dema
siados cambios en el equipo 
que ganó al Almansa en casa. 

Los quince puntos de dife-
renc1a que entre un equi

demasia
no puede 

ser otro que visitante. pero re
petimos que un conjunto como 
el Herencia en su casa puede 
ser muy difícil de batir. 

El San Prudencio recibe la 
visita del Optense. Los chicos 
de Félix Hernández y Alejan
dro Conde tienen una magní
fica oportunidad de conseguir 
un resultado favorable después 
de los reveses que han recibi
do ultimamente. Con la espa
da de Damocles sobre la pro
pia desaparición del San Pru
dencio, los jugadores saltarán 
al campo a intentar vencer. 
Veremos lo que ocurre el do
mingo ya que el partido ha 
sido programado para el do
mingo a las doce menos cuar
to de la mañana. 

Santa María-Bargas 

Por su parte, el equipo del 
barrio tiene que verse las caras 
con el Bargas. Hasta el mo
mento la marcha de ambos 
equipos es pareja, con ventaja 
para los talaveranos que tienen 
un par de puntos de ventaja y 
un positivo, en contraposición 
con los visitantes que tienen en 
su casillero un negativo. Por lo 
tanto, habrá que esperar que el 
encuentro sea disputado y 
emocionante. Difícil papeleta 
por tanto para los jugadores de 
Juan Martín. 
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TOLEDO es el 
periódico que se 
interesa por sus 

problemas y los de 
la provincia 
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